



ORDRE DES
TECHNOLOGUES PROFESSIONNELS
DU QUÉBEC

Laval Tremblay est élu pour un nouveau mandat à la présidence de l'Ordre des technologues professionnels du Québec

Montréal, le 14 décembre 2020 – Le Conseil d'administration de l'Ordre des technologues professionnels du Québec souhaite faire part à tous ses partenaires de la réélection de Monsieur Laval Tremblay à titre de président.



Bénévole à l'OTPD depuis plus de trente ans, Laval Tremblay, T.P., a notamment été président du comité d'inspection professionnelle et vice-président aux affaires administratives et financières sur le Conseil d'administration. Au fil du temps, l'OTPD lui a remis le prix Robert-Daigneault (bénévole de l'année) et le Mérite de l'innovation technologique. Depuis décembre 2018, Laval Tremblay est également président du Conseil d'administration de l'OTPD.

Pour M. Tremblay, il s'agit d'un deuxième mandat à titre de président de l'OTPD qui s'est amorcé le 4 décembre dernier.

« Au cours de ce second mandat, j'aimerais notamment travailler à mieux faire connaître notre profession et son titre professionnel de T.P., tout en protégeant le public et en guidant notre organisation vers une gouvernance de haut standard » souligne Laval Tremblay, président du Conseil d'administration de l'OTPD.

À propos de l'OTQP

L'OTQP est un ordre professionnel reconnu officiellement par l'Office des professions du Québec depuis plus de 35 ans. Les technologues professionnels portent le titre réservé de « technologue professionnel » (T.P.) ou de « technologue des sciences appliquées » (T.Sc.A.). Les technologues professionnels œuvrent dans une douzaine de familles technologiques dont le bâtiment, l'architecture, l'agroalimentaire, le génie électrique, l'environnement, la foresterie ou en orthèses et prothèses orthopédiques, entre autres.

Source : Alain Cromp
Directeur général et secrétaire par intérim
acromp@otpq.qc.ca